

ありがとう～癒しの言葉で世界が変わる～（“感謝の言葉”一覧）

入力日		部署	誰から誰に			ステキなエピソードを教えて下さい。		
12/31	(木)	HS	御利用者	から	ヘルパー	に	「娘を高見医院で産み、自分が元気な頃には手作りの小物をお祭りに出店させて貰ったし、体調が悪くなったら今はヘルパーさんに来て貰って、昔からいづみの里さんにはご縁を感じている。ベテランのヘルパーさんが多いから安心してお任せ出来るの。」とのお言葉を頂きました。	
12/25	(木)	栄養課	御利用者	から	栄養課	に	特養にて栄養課職員がクリスマスのピアノ演奏を行なったところ「とても楽しい。ありがとう。」「プラボー。」といったお言葉を頂けた。	
1/5	(月)	管理課	同僚	から	管理課	に	ご利用者から保育園児に渡すプレゼント（作品）を渡す際に、大切な作品なので取っ手を付けて用意したところ、保育園の先生から「持ちやすくしていただいて、ありがとうございます」と言っていただきました。	
12/5	(金)	木曽居宅	御利用者	から	木曽居宅	に	訪問時にデイ木曽の職員はみんな優しい。あんないい所は他にはないと感謝のお言葉を頂きました。	
1/2	(金)	居宅いづみ	ご利用者様	から	ケアマネ	に	伺った際に新年の挨拶をさせていただいたところ「お忙しいのにわざわざご挨拶しにきてくれてとても嬉しいです。おかげで素敵な1年になります。またケアマネさんがお家に来てくれるのを楽しみにします。」とお言葉をいただきました。	
1/5	(月)	第二保育園	保護者	から	第二保育園	に	園児が感染症にかかり欠席連絡を受けた際、「お父様、お母様もお気を付けください。」と声をかけると、「ありがとうございます。先生たちもお気を付けてください。」とねぎらいの言葉をいただきました。	
12/31	(水)	デイいづみ	御利用者	から	デイいづみ	に	ペランダにお散歩出たときに「焼き芋が食べたいわ」と話されたので聞くと「私はここに思い出がいっぱいにあるの。お腹に息子がいる頃、この建物の前で千年さんの奥様に焼き芋を頂いたことがあるの。それが本当に美味しかったの。ここがあったからこんなに長生きができた」ととても嬉しそうに話されていた。	
12/19	(金)	デイ木曽	御利用者と御家族	から	デイ木曽	に	新規の御利用者より「ここに来て良かった。最初は来るのが嫌だった。でも今は良かったと心から思ってるよ。みんな良くしてくれます。」と。御家族より「デイから帰って来ると、いつもより目元が優しくなっている。デイサービスのおかげです。ありがとう」とお言葉を頂きました。	
12/19	(金)	保育園	御利用者	から	保育園	に	誕生日のお祝いに園児とうかがった際、「毎年来てくれるのを楽しみにしてるの。梅ジュースづくりやすいか割りにも参加していく、子どもたちの成長も嬉しいし、顔を覚えてくれていて声をかけてくれるのも嬉しい。また参加したい」と、喜びの言葉をいただきました。	
1/3	(土)	施設サービス	御利用者	から	施設サービス	に	ショートのご利用者様に里物衣類を本人に選んで貰った際に「ご丁寧にありがとうございます、あなたが選んでくれる」と言われ選ぶと「ありがとうございますこれを持せて貰うわ」と感謝の言葉を頂いた。	